



## Züchtertreffen der Vogelfreunde

Als vollen Erfolg sahen die Vogelfreunde Lollar und Umgebung ihr diesjähriges Züchtertreffen an. Dieses Mal hatte die Zuchtgemeinschaft Dietz – das sind Manfred und Markus Dietz – eingeladen und ihre Vereinskollegen besichtigten mit großem Interesse die Volierenanlage der bei-

den Züchter. Beim gemeinsamen Rundgang durch die verschiedenen Gehege, in denen sich überwiegend exotische Vögel wie Turakos, Schmalschnabelstare und Webervögel aufhalten, erfuhren die Besucher einige wertvolle Tipps und Tricks.

dge/Foto: Gerstenberger